

Liebe Mitglieder!

Unsere Jahreshauptversammlung

Unsere Jahreshauptversammlung am 11. März war wieder gut besucht.

Der Vorsitzende des Verbandes Wohneigentum - Bezirk Mittelfranken, Herr *Reinwald* konnte eine ganze Reihe von Ehrungen vornehmen: 28 Jubilare konnten Urkunden und ein kleines Geschenk für 25 bis 55jährige Vereinstreue entgegennehmen.

Die finanzielle Situation des Vereins ist gesund. Die Revisoren bestätigten der Kassiererin und dem Vorstand vorbildliches Wirtschaften. Der Vorstand und die Kassiererin wurden ohne Gegenstimme entlastet.

Zu den anstehenden Wahlen hatten sich der 2. Vorsitzende Herbert Schätzler und der Beirat Michael Miller leider nicht mehr zur Verfügung gestellt. Uwe Burckhardt dankte ihnen für ihren Einsatz für den Verein.

Die Wahlen ergaben folgende „neue“ Führungsmannschaft des Vereins:

- 1. und 2. Vorsitzende: *Uwe Burckhardt* und *Silvia Minderlein*,
- Kassiererin: *Sigrid Duske-Fragner*,
- Schriftführerin: *Anne Horlamus*,
- Beisitzer: *Günther Beer*, *Sabine Knuff*, *Brigitte Weinkauf*,
- Revisoren: *Dr. Walter Kollmar*, *Jürgen Dachert*, Stellvertreter: *Hans Wagner*.

Im Anschluss an den offiziellen Teil der Versammlung referierte der Energiesparberater Herr *Ackermann* vom Verein „Energiewende ER(H)langen e.V.“ zum Thema „**Stromsparen im Haushalt**“. Anhand interessanter Folien gab er wertvolle und leicht umsetzbare Hinweise, wie man im Haushalt selbst Geld sparen kann und dabei obendrein das Klima schützt.

Mit besten Grüßen

Uwe Burckhardt

1. Vorsitzender